

l'heure bleue



MICH GERBER

solo

joue l'heure bleue au bord du lac de Morat

Le 15 et 16 septembre 2023

Maison en Chambaz, 1787 Môtier/Haut-Vully

C'est le cadeau du jour à la nuit - pour la plupart d'entre nous, c'est l'heure la plus belle de la journée : lorsque la journée s'achève lentement et que le soir commence. L'heure bleue commence après le coucher du soleil, lorsque la lumière indirecte colore le ciel du soir. Les spectacles naturels les plus merveilleux se produisent alors. Nouveau chaque soir.

l'heure bleue

MICH GERBER

solo

Concerts dans des lieux magiques à l'heure bleue.
Mich Gerber joue sa contrebasse après le coucher du soleil.
Restauration par Chun Hee.

Lieu de réalisation : Maison en Chambaz, famille Jakob
Route du Lac 161, 1787 Môtier/Haut-Vuilly

Uniquement par temps sec. Contribution volontaire au concert, prix indicatif : 25 CHF. Réservation de places assises :
reservation-motier@michgerber.ch

Arrivée :
avec le train S20 de Morat XX:02 via Sugiez.
en vélo/voiture : veuillez utiliser le "Parking débarcadère Môtier" près du restaurant Du Port à Môtier.
Pas de places de parc sur le site.

Bar et repas à partir de 17:30
Concert : 19:45

Apporter une lampe de poche et éventuellement des couvertures !

www.michgerber.ch



Google maps